

**Antrag (CDU-Fraktion)
Entfernung "Kunstkissen" Dreescher Markt**

28. StV vom 17.07.2017; TOP 10; DS: 01064/2017

https://bis.schwerin.de/vo0050.asp?_kvonr=6001

Die Stadtvertretung hat Folgendes beschlossen:

1. Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die „Kunstkissen“ auf dem Dreescher Markt schnellstmöglich entfernen zu lassen und die freiwerdenden Flächen möglichst mit Sitzmöglichkeiten und Grün gestalten zu lassen.
2. Basierend darauf soll er der Stadtvertretung zeitnah einen Vorschlag vorlegen, wie mit den Kissen weiter verfahren werden soll bzw. wie und wann eine Umgestaltung der Fläche erfolgen kann.

Hierzu wird in Ergänzung der schriftlichen Mitteilungen des Oberbürgermeisters vom 20.11.2017 mitgeteilt:

Am 03.05.2006 fand die offizielle Einweihung des neu gestalteten Dreescher Marktes nach Aufstellung von drei überdimensionalen 9,60 x 6,00 x 2,80 m großen farbigen Kunst-Kissen aus Glasfaser statt. Sie sollten seinerzeit dem Dreescher Markt eine eigene Note geben.

Am 17.07.2017 hat die Stadtvertretung einstimmig die schnellstmögliche Entfernung der „Kunstkissen“ beschlossen. Im Zuge der hieraufhin erfolgten Anstrengungen ist es gelungen, eine kostenintensive Verschrottung der Kissen zu verhindern und stattdessen einen Interessenten aus dem Schweriner Umland für die Übernahme der Kissen zu finden. Zudem kann sich der benachbarte Jugendclub auf dem Großen Dreesch über eine Spende in Höhe von 1000 € freuen.

Der Künstler hat der Überlassung der Kissen zugestimmt. Am 27./28. November 2018 wurde der Abtransport organisiert.

Die weitere Umsetzung des Beschlusses hinsichtlich der Umgestaltung der Fläche erfolgt im kommenden Jahr.